

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Industri pembibitan unggas *parent stock* merupakan suatu usaha yang menjanjikan dan sudah banyak berdiri di berbagai daerah di Indonesia. Usaha peternakan ayam yang terus berkembang bertujuan untuk mencukupi kebutuhan gizi masyarakat. Seiring dengan bertambahnya jumlah penduduk dan minat akan konsumsi produk ternak, maka meningkat pula kebutuhan pangan kaya akan gizi dan protein hewani. Menurut data Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan (2018), bahwa secara nasional produksi daging ayam ras pedaging tahun 2018 mengalami peningkatan yaitu 2,14 juta ton bila dibandingkan dengan produksi daging ayam pada tahun 2017 yaitu 2,04 juta ton. Konsumsi daging ayam broiler mencapai 5 683 kg/kapita/tahun pada tahun 2017. Dapat dilihat bahwa minat masyarakat untuk mengkonsumsi daging ayam broiler meningkat setiap tahunnya.

Ayam bibit adalah ayam yang dipelihara dengan tujuan untuk menghasilkan keturunan yang mempunyai kualitas genetik yang sama atau unggul dari tetuanya. Ayam pembibit dibagi menjadi 4 yaitu ayam ayam pembibit *pure line*, *great grand parent stock*, *grand parent stock* dan *parent stock*. Strain ayam pembibit yang sering dipelihara adalah *ross*, *cobb*, *hubbard*, *lohman meat* dan *hybro*.

PT Mega Satwa Perkasa merupakan salah satu bagian dari Perkasa Group yang bergerak dibidang pembibitan ayam pedaging. Perusahaan ini memiliki skala usaha yang cukup memadai dari segi sarana dan prasarana yang digunakan untuk tempat praktik kerja lapangan bagi mahasiswa.

1.2 Tujuan

Tujuan dilaksanakannya Praktik Kerja Lapangan ini adalah untuk mengaplikasikan ilmu yang sudah didapat selama perkuliahan, serta mendapatkan informasi, wawasan, keterampilan dan mengetahui manajemen pemeliharaan ayam bibit periode *layer* yang diterapkan oleh PT Mega Satwa Perkasa Sulawesi Selatan.

2 METODE

2.1 Lokasi dan Waktu PKL

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan selama 12 minggu dimulai pada tanggal 1 Februari 2021 sampai tanggal 30 April 2021. PKL tersebut dilaksanakan di perusahaan ayam pembibit pedaging yaitu PT Mega Satwa Perkasa yang berlokasi di Dusun Kassi-Kassi, Desa Toddopulia, Kecamatan Tanralili, Kabupaten Maros, Sulawesi Selatan.

2.2 Prosedur Pelaksanaan

Metode pelaksanaan PKL adalah praktik langsung kelapangan dengan mengikuti seluruh aktifitas perusahaan sesuai dengan jadwal dan ketentuan

